

NOTA DE PRENSA

Zaragoza, 16 de diciembre de 2024.

Decenas de sindicalistas se concentran en la sede de la CEOE ante el último accidente laboral en Aragón.

- Convocados por los sindicatos CGT, CUT SOA, ISTA e IA decenas de sindicalistas se han concentrado en la mañana del lunes 16 de diciembre ante la sede de la CEOE.

- Con el trabajador fallecido la semana pasada son ya 35 los muertos en accidente laboral en Aragón. Se supera la cifra de 2023.

En la mañana del lunes 16 de diciembre decenas de sindicalistas, convocados por los sindicatos CGT, CUT SOA, ISTA e IA se concentrado en la sede de la CEOE con motivo del último accidente laboral mortal acaecido en Aragón.

Con la muerte de un trabajador de 41 años de Construcciones el Pilar, subcontratada por ACR, son ya 35 las muertes en accidente de trabajo en Aragón en lo que va de año. Se supera ya la cifra de fallecidos el año pasado.

Hasta septiembre en España son 573 las víctimas mortales, lo que supone un incremento del 9%.

Los accidentes laborales con graves consecuencias continúan sucediendo sin que los organismos de la administración aragonesa como ISSLA hagan algo para frenar la sangría, salvo la confección de estadísticas.

Inspección de Trabajo está igualmente infradotada. Es una lástima todavía en este siglo morir trabajando. El Gobierno de Aragón debe invertir en Prevención de Riesgos Laborales. Tener más técnicos en obras inspeccionando las condiciones de trabajo.

Se están cesando a técnicos de PRL . La ley de PRL obliga también a la administración a evitar, poner medidas, más controles en los equipos, vigilar a las empresas, incentivar a evaluar, recursos preventivos evitar prevenir medidas Más controles preventivos. Más inversión en prevención y más técnicos de prevención en inspecciones en obras.

Todos los accidentes de trabajo son evitables aunque haya empresas que prefieran enriquecerse a invertir en medidas de seguridad.

CGT, CUT SOA, ISTA e IA